

30. August 2021

Fahrradwege an den Bushaltestellen auf der Friedenheimer Brücke rot markieren

Antrag:

Die Fahrradwege auf der Friedenheimer Brücke werden auch im Bereich der Bushaltestellen rot markiert.

Begründung:

Auf der Friedenheimer Brücke sind aktuell die Fahrradwege nur im Bereich der Fußgängerampel über die Fahrbahn rot markiert. Für uns ist aber auch der jeweilige Bereich nach der Fußgängerampel, nämlich der Haltebereich der Busse, eine Bereich mit besonderer Gefahrenlage für Radfahrende und Fußgänger, sodass eine Rotmarkierung die Sicherheit erhöhen könnte. Tatsächlich müssen die Personen, die aus dem aus- oder zusteigen müssen dafür den Radweg direkt betreten. Gerade für die aussteigenden Personen ist dabei nicht immer erkennbar, ob ein Fahrradfahrer vorbeifährt.

Die Rotmarkierung wäre für alle Verkehrsteilnehmer ein Warnsignal an dieser Stelle besondere Vorsicht walten zu lassen. Dies ist auf der Friedenheimer Brücke besonders wichtig, da auf Grund der Brückensituation auch ein Ausweichen kaum möglich ist.

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer (Co-Sprecher) Barbara Schmitt-Walter (Co-Sprecherin)